

INVITACIÓN CULTURAL

Arte y Transformación Urbana: Arte a la KY 2024

CORREDORES DE ARTE INTERDISCIPLINAR

Un corredor de arte interdisciplinar es un espacio dedicado a la circulación y exhibición de obras que abarcan diversas disciplinas y formas de expresión artística. Estos corredores integran múltiples expresiones y estilos que ofrecen a los espectadores lenguajes diversos donde pueden confluír las artes plásticas y visuales, la música, la danza, el teatro, la literatura, el arte digital, y otras formas emergentes de creatividad.



El objetivo de un corredor de arte interdisciplinar es fomentar el diálogo y la colaboración entre diferentes campos artísticos, ofreciendo al público una experiencia más rica y diversa. Estos corredores pueden presentar exposiciones, recitales, shows o experiencias interactivas que combinan diferentes medios en un mismo espacio o que muestran cómo artistas de distintos campos abordan temas afines desde perspectivas variadas.

Con la invitación cultural, los artistas del espacio público podrán desarrollar espacios culturales, que promuevan la realización de performances en vivo, actividades de lectura, poesía, narración oral, proyecciones audiovisuales, talleres y conferencias. De este modo, los espacios propuestos por los participantes, se convertirán en puntos de encuentro para artistas y para la comunidad en general, promoviendo la innovación y la experimentación en el arte.

Un corredor de arte interdisciplinar es un espacio dinámico y multifacético que celebra la diversidad artística y ofrece al público una oportunidad única para explorar y apreciar la conexión entre diferentes formas de expresión creativa.